
 
 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Procès-verbal 
 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de l’Île qui s’est tenue 
à 19h00 le mardi 15 juin 2021 sur la plateforme Teams 

 
Présences : 

 

M. Pier-Luc Beauregard Personnel professionnel 

Mme Caroline Desrochers Parent 

M. Sébastien Fournier Parent 

Mme Isnino Ibrahim Ahmed Parent 

M. Pascal Imbeault Parent 

Mme Catherine Lafrance Personnel de soutien 

Mme Geneviève Lessard Personnel enseignant 

M. Michel Letang Directeur 

Mme Anne-Marie Mathieu Personnel enseignant 

Mme Stéphanie Pontier Personnel enseignant  

Mme Sarah Turgeon Personnel enseignant 

M. Frédéric Vairel Parent 

 

Absences : 

Mlle Dina Achachi Élève 
M. Jocelyn Blondin Représentant de la communauté 

Mme Vicky Laframboise Représentante EHDAA 

Mme Kristin Marinacci Parent  
Mlle Yosra Nail Élève 
 
Invités : 
M Simon Beaudry  Directeur Adjoint 

Mme Josée Bourdeau Agente d’administration 

M. Jean-François Charron-Le Guerrier Directeur adjoint 

Mme Catherine Dubuc Directrice adjointe 

Mme Sandy Raposo Directrice adjointe 

Mme Christine Reid Gestionnaire administratif  



1. Préliminaires  
 

1.1 Présences et ouverture de la séance 
 Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 
1.2 Vérification du Quorum  

 Il y a quorum. 
 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Il est proposé par Mme Sarah Turgeon et appuyé par Mme Isnino Ibrahim 
Ahmed d’adopter l’ordre du jour tel que proposé.  

 Adoption CÉ 20-21-37 
 

1.4 Période d’intervention du public 
 Aucune intervention. 

 
2. Message des représentantes/représentants 
 

2.1 Mot des élèves   Information 
  Aucune intervention 
 

2.2 Mot du membre de la communauté   Information 
  Aucune intervention. 
 

2.3 Mot du représentant au comité de parents  Information 
Un compte-rendu est effectué auprès des membres. La dernière réunion a eu 
lieu le 1er juin. Les membres ont entendu la présentation du plan d’action 
concernant la redéfinition des territoires pour les écoles primaires et 
secondaires.  Les CÉ concernés seront consultés en octobre 2021. 
 
Les formations pour les parents ne sont pas très populaires, par contre, ceux-
ci auront accès l’an prochain à diverses formations disponibles dès 
septembre.   

 
2.4 Mot de la représentante au comité EHDAA  Information 

  Aucune intervention. 
 
 
3. Message du Président 

 
3.1 Mot du président  Information 

M. Imbeault souligne la participation de tous au super Gala du mérite scolaire.  
 
Les personnes en situation d’itinérance seront déplacées vers le secteur de 
Gatineau dès le 1er juillet.  

 
3.2 Budget du CÉ 20-21   Adoption 

  Le budget est modifié pour procéder à la remise d’une dépense dédiée.  
  Adoption 20-21-38 
 
  



 3.3    Rapport annuel du CE 2020-2021  Adoption 
  M. Imbeault fait la présentation du rapport annuel du CÉ.  
 

Il est proposé par Mme Turgeon et appuyé par Mme Lafrance d’adopter le 
rapport annuel 2020-2021 tel que présenté. 
Adoption 20-21-39 

 
 3.4    Assemblée annuelle des parents 2021-2022 Adoption 

Il est proposé par M. Fournier et appuyé par Mme Ibrahim Ahmed d’adopter la 
date de l’assemblée générale annuelle des parents 2021-2022, soit le 
mercredi 8 septembre 2021. 
Adoption 20-21-40 
 

4. Rapport du directeur 
 

- Le retour de tous les élèves a eu lieu le 31 mai. Le directeur félicite les élèves, 
le personnel et équipe de direction pour tout le travail accompli dans cette année 
historique ; 

 
- La dernière journée de classe pour les élèves aura lieu le vendredi 18 juin à 

l’exception des élèves des classes spécialisées qui sera le mercredi 23 juin ; 
  

- La journée du Mérite scolaire a eu lieu le 14 juin et le directeur souligne 
l’excellence de cet événement et le magnifique travail du comité organisateur ; 

 
- Pour la vaccination des élèves de 12 à 17 ans, un tour de force a été réalisé 

pour mettre en place le déplacement de presque 400 élèves au Palais des 
Congrès. Un merci particulier est formulé à Mme Lise Poulin pour son implication 
à la réussite du programme de vaccination ; 

 
- Toute la semaine, l’école offrira un dîner pizza à tous les élèves. Tous les 

membres de la direction font le service de dîner et l’activité est appréciée de 
tous ; 

 
- Les cours d’été seront donnés à l’École secondaire de l’Île ; 
 
- L’activité des finissants aura lieu le 23 juin de 12h à 15h.  Un dîner sera servi 

aux élèves suivi d’une cérémonie sous un chapiteau.  Les élèves sont très 
heureux de cette organisation et sont très reconnaissants ; 

 
 
- Les dossiers des adjoints 21-22 seront répartis de la façon suivante : 
 
 Mme Sandy Raposo- secteur 1 A (adaptation scolaire et classes spécialisées) 

Mme Catherine Dubuc- secteur 1 B (sec 1 et 2 Explo, Répit transit et classes 
d’accueil) 

 M. Simon Beaudry – secteur 2 (PEI de la 1re à la 5e secondaire)  
M. Jean –François Charron Le Guerrier – secteur 3 (de la 3e à la 5e 
secondaire ExplorAction) 

 Mme Christine Reid (gestion des ressources matérielles et financières) 



Mme Josée Bourdeau (gestion de l’organisation scolaire, de la suppléance et 
du parascolaire) ; 

 
- Le directeur remercie les membres du CÉ pour le travail accompli cette année. 

Des remerciements particuliers sont aussi dirigés vers M. Pascal Imbeault qui a 
accompli un travail formidable au cours des dernières années. 

 
 

5. Procès-verbal 
 

5.1 Adoption du procès-verbal de la séance du 18 mai 2021  Adoption 
Il est proposé par Mme Ibrahim Ahmed et appuyé par Mme Lessard                       
d’adopter le procès-verbal de la séance du 18 mai 2021.                      

  Adoption CÉ 20-21-41 
 

5.2 Suivi du procès-verbal 
  Aucun suivi 
 
 
6. Dossiers : 
 

6.1 Bilan du plan de lutte contre la violence, l’intimidation et la radicalisation 
La présentation du plan de lutte est effectuée par M. Jean-François Charron 
Le Guerrier. Un survol des principaux points ainsi que l’identification des points 
à reconduire pour 21-22 sont abordés. 

 
6.2  Utilisation des locaux 2021-2022                                   Approbation 

Mme Reid fait la présentation du plan de tarification de l’utilisation des locaux. Il 
est recommandé de garder le statu quo pour la prochaine année scolaire. 

 
Il est proposé par Mme Lafrance et appuyé par M. Fournier d’approuver le 
document des frais pour l’utilisation des locaux.  
Approbation 20-21-42 

 
 
7. Correspondance  
 Aucune correspondance. 
 
 
8. Autres questions  

M. Vairel, demande au conseil de faire une mention de remerciement à Mme 
Tailleux pour tout le travail fait depuis son arrivée à l’école, et ce tout au long sa 
carrière auprès des élèves des Vikings de l’École secondaire de l’Île. Le Conseil lui 
souhaite la meilleure des retraites. 
 
Il est proposé par M. Vairel et appuyé par Mme Ibrahim Ahmed d’adopter la 
proposition soulignée le travail et l’accomplissement de Mme Tailleux.  
Adoption 20-21-43 

 
 
 



9. Levée de l’assemblée  
Il est proposé par M. Vairel et appuyé par Mme Lessard de procéder à la levée de 
l’assemblée à 20h17.  
Adoption CÉ 20-21-44 


